

Sehr geehrte Eltern!

Im November 2022

Liebe Schülerin! Lieber Schüler!

Wir sind nach wie vor von der COVID-19-Pandemie beeinflusst, wenngleich wir durch viel Erfahrung gelernt haben damit umzugehen. Auch die Fallzahlen sind offensichtlich im Sinken, trotzdem ist es wichtig einige Punkte zu beachten, damit das Schuljahr weiter gut verlaufen kann:

- Wenn Sie glauben, Ihr Kind habe sich mit dem Virus infiziert, lassen Sie es testen.
- Von Seiten der Schule gibt es Testungen nur im Anlassfall (Einverständniserklärung ist Voraussetzung).
- Die Schule kann im Anlassfall das Tragen von FFP2 Masken veranlassen.
- Wer sich krank fühlt, bleibt zu Hause!
- **Verkehrsbeschränkung:** Symptomlose aber positiv getestete Schüler\*innen dürfen mit FFP-2 Maske (durchgängig getragen) die Schule besuchen. Maskenpausen dürfen im Pausenhof gemacht werden.
- Die Verkehrsbeschränkung dauert 10 Tage. Ein Freitesten nach 5 Tagen (CT-Wert über 30) ist möglich. Eine Bestätigung ist vorzulegen.
- Hygienemaßnahmen:
  - Die Hände werden nach dem Betreten des Schulgebäudes desinfiziert.
  - ALLE achten auf allgemeine Hygienebedingungen (Abstand, Hustenhygiene ...).

Ich bin mir sicher, dass wir mit gemeinsamen Anstrengungen das Schuljahr gut schaffen werden.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Andreas Germ e.h.